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付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 「安全・安心で

おいしい給食」へ

の具体的な取り

組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 ２ “お金がかから

ない学校づくり”

について 

 

 

 

 

⑴  給食における小麦食材について 

 ア  小麦を材料とする給食メニューには何が

あり、それらの提供頻度はどのくらいか。 

  イ 使用されている小麦食材のメーカーや品

質はどのようなものか。  

  ウ 小麦アレルギーの子どもたちの人数推移

と、対応の現況はどのようか。 

  エ 今後の小麦アレルギーへの対応と、更な

るリスク軽減を図る為の取り組みについて

の考えを尋ねる。 

オ  小麦におけるグルテンの健康に及ぼす影

響と残留農薬の安全性において、給食にど

う安全と安心を担保するか、並びに今後の

取り組みに関する考えを問う。 

  カ 米粉を使った食材への転換と、地産地消

を推進する特産物の開発並びに給食への取

り組みに対する考えを伺う。 

 

⑵  給食に使用している油脂について 

   ア 原材料の遺伝子組換え分別の有無を含め 

め、どのようなものを使用しているか。また、 

その使用量や頻度はどのくらいか。 

   イ 将来にわたる健康面への影響を踏まえ、

安全・安心を担保すべき今後の取り組みに

ついての考えを伺う。また、健康に有効な

油脂摂取への考えを伺う。 

 

⑴  小中学校における教材・学用品の保護者負 

担について 

  ア 教材購入における学校負担分と保護者負

担分の考え方と、保護者が負担している費

用の現況はどのようになっているか。 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

町長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

水川 淳 

 

國府田 さとみ 

11 
      ５ 月２０日 

午前・午後  ２時 ４５分 

 

７ 

無会派 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ７番 氏名 國府田 さとみ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 放課後児童クラ 

ブの運営について 

 

⑵  保護者負担を軽減する工夫について 

  ア 制服や学用品のリサイクル等の取り組み

の現況はどのようか。また、今後の取り組み

についての考えを伺う。 

  イ 教材・学用品を個人購入ではなく、貸し出

して使う仕組みや、教材の必要性と費用対効

果の検証、価格の比較といった、費用削減に

向けた工夫への取り組みについて、考えを伺

う。 

 

⑴ 現在の運営状況について 

  ア 登録者数と待機児童の現況はどのようか。 

  イ 職員の配置における現況はどのようか。 

 

⑵ 今後の運営について 

  ア 地方分権一括法案における、児童福祉法改

正に伴う学童保育の運営基準緩和に対し、今

後本町ではどのように対応していくか。 

  イ 今後の課題としての 

・待機児童の解消 

・支援員の確保 

・児童館機能との住み分け 

・施設としての質的向上 

・支援員の専門性といった質的向上 

への解決を、どのように図っていくかにつ 

いての考えを伺う。 

  ウ 放課後児童クラブと放課後子ども教室（き

らきらこども）の行政所管が一元化されたメ

リットと今後それをどの様に双方の運営に

活かしていくかについて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
町長 

担当部長 

 


